



03.09.2018 – 15:50 Uhr

## ikr: MINT-Lernzentrum der ETH Zürich zu Besuch

Vaduz (ots/ikr) -

Das MINT-Lernzentrum der ETH Zürich war auf Einladung des Bildungsministeriums zu Besuch in Liechtenstein. Auf dem Programm standen eine Besichtigung des PepperMINT-Experimentier-Labors in Vaduz und ein Arbeitsgespräch. Im Zentrum des Gesprächs standen ein Austausch über die jeweiligen Aktivitäten zur Förderung der MINT-Fächer (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) sowie Kooperationsmöglichkeiten. "Unsere Aktivitäten ergänzen sich sehr gut, weshalb ich mich besonders über den Dialog freue", so Johann Wucherer, Mitarbeiter des Bildungsministeriums, in der Begrüssung.

Im MINT-Lernzentrum der ETH Zürich werden Unterrichtseinheiten zu zentralen Themen der Schulfächer Biologie, Chemie, Mathematik und Physik entwickelt. Die Gestaltung dieser Unterrichtseinheiten erfolgt ausgehend von den neuesten Erkenntnissen der empirischen Lehr- und Lernforschung und sie werden im Unterricht sorgfältig erprobt. Die Themen werden mit kognitiv aktivierenden Lernformen unterrichtet, die sich als besonders lernwirksam erwiesen haben, da sie die Schülerinnen und Schüler dazu anregen, aktiv an der Organisation ihres Wissens zu arbeiten.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Bildung und Umwelt  
Johann Wucherer  
T +423 236 64 71

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100819362> abgerufen werden.